

Jahresbericht des Frauenvereins Wermatswil 2022

Im Winterhalbjahr genossen wir an den Kontaktnachmittagen feine Menus

Im Rest. Puurehuus und im Sommerhalbjahr schlemmen wir feine Desserts.

So können wir das Puurehuus noch etwas unterstützen nach der Schwierigen Zeit der letzten 2 Jahre.

Am 17. Mai konnten wir vor der 151. GV ein feines Spargelmenu geniessen. Da wir die 150. GV schriftlich abhalten mussten, habe ich als Abschluss an die GV, Marianne Domide-Meier aus Freudwil eingeladen, sie hat uns mit ihrem schönen Panflötenspiel begeistert.

Am 19. September besuchten wir unter fachkundiger Führung von Herbert Schmid, den Zürich Zoo, es ist immer wieder spannend, es gibt immer Neues zu entdecken.

Am 23. November boten wir das Chranzen an, das Mittags und Abends besucht wurde, die Frauen stellten mehrere, kreative Kränze her, dazu genossen wir die ersten Mandarinen und Nüssli und tranken Punsch und Glühwein.

Am Sonntag 4. Dezember organisierten wir eine Kinder Waldweihnacht, es meldeten sich 26 Kinder mit 24 Erwachsenen an, ein voller Erfolg.

Susi und Lisa nahmen alle beim Waldgässli um 15.30 in Empfang und spazierten mit Ihnen zur Waldspielgruppe, Karin, Christina und Beatrice, bereiteten das Feuer für den Punsch vor, dazu gab es Nüssli, Schöggeli und Mandarinen. Wir schmückten einen Tannenbaum mit Aepfeln und Kerzen, die Aepfel durften die Kinder am Schluss mitnehmen. Den Waldpfad und den Platz beleuchteten wir mit Kerzengläsern, damit sie auf den Heimweg um 17.30 ein Licht mitnehmen konnten. Bei der Ankunft genossen wir den Punsch und um 16.30 zündeten wir die Kerzen am Christbaum an und sangen zusammen Weihnachtslieder. Es war eine schöne Stimmung.

Im Dezember habt Ihr wieder den Weihnachtsbrief bekommen mit der Geschichte, Rezepten und dem Lichtgläsli, das Euch Wärme schenken soll.

Herzlichen Dank an meine Vorstandskolleginnen, für die tolle Mitarbeit.

Fürs 2023 wünsche ich uns schöne Begegnungen und gute Gesundheit.

Wermatswil, 15. Januar 2023

Beatrice Meili